
 

 

 

  

 

ACTA DEL COMITÉ DE SEGURIDAD Y SALUD DE LA UNIVERSIDAD DE 

GRANADA 

 

29 DE SEPTIEMBRE DE 2022 

 

En Granada, siendo las 10:30 horas del 29 de septiembre de 2022, se reúnen de 

manera presencial en el Salón de Convalecientes del Edificio V Centenario y telemática 

(https://oficinavirtual.ugr.es/redes/SOR/SALVEUGR/accesosala.jsp?IDSALA=22971396) 

los miembros y personas interesadas que se detallan en el Anexo nº 1. 

 

Se informa de que la reunión del Comité de Seguridad y Salud (CSS) va a ser 

grabada. 

 

 

Disculpan su ausencia: 

 

- Antonio Liñán González 

- José Antonio Lorente Acosta 

- Marta Morillas Fernández 

- Andrés Roldán Aranda 

- Patricia Paderewski Rodríguez 

 
El orden del día es el siguiente: 

 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión del Comité de Seguridad y Salud 

celebrada el 22 de junio de 2022. 

 

2. Informe de la Presidencia del Comité de Seguridad y Salud. 

 

3. Debate y aprobación, si procede, de la actualización de las medidas preventivas 

frente a la Covid-19 en la Universidad de Granada. 

 

4. Ruegos y preguntas 



 

 

 

  

DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 

El orden del día es el siguiente:  

 
1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión del Comité de Seguridad y 

Salud celebrada el 22 de junio de 2022. 

 

El acta de la reunión se aprueba por asentimiento. 

 

2. Informe de la Presidencia del Comité de Seguridad y Salud. 

 

Preside la reunión del Comité de Seguridad y Salud (CSS) la Vicerrectora de 

Igualdad, Inclusión y Sostenibilidad (VIIS), profesora Margarita Sánchez, que disculpa 

la ausencia de la Rectora, y pasa la palabra a la profesora Belén Feriche, Directora del 

Campus Saludable, que informa sobre la campaña “Universidades libres de humo”. 

 

La UGR presentó su solicitud para obtener el nivel bronce, que obtuvo sin 

problemas.  

 

Se está trabajando en detectar la existencia de puntos negros, relacionados con la 

limpieza, y trabajar en su eliminación. 

 

Manifiesta el empeño del Vicerrectorado en que la UGR sea un espacio libre de 

humo. 

 

Muestra su preocupación por la incidencia del tabaquismo en la población 

universitaria, especialmente entre el estudiantado, y además de las ayudas existentes 

para la deshabituación tabáquica, destaca proyectos de colaboración con el profesor 

Pedro Romero, del Departamento de Medicina, y con la profesora Francisca López 

Torrecillas, del Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico. 

 

La Vicerrectora resalta la colaboración con la Fundación “Ricky Rubio” en una 

campaña para la erradicación del tabaquismo. 

 

Javier Machado, Director del Servicio de Salud y Prevención (SSP), informa sobre 

las conclusiones obtenidas por la investigación del incendio en el Centro de 

Investigación Biomédica. 

 

Esta investigación ha servicio para revisar el protocolo existente en dicho centro de 

la investigación se han detectado disfunciones. 

 

El accidente tuvo lugar el viernes de la semana Corpus, una fecha en la que no 

trabaja el PAS en el centro, y su análisis va a servir para definir procedimientos de 



 

 

 

  

actuación de las empresas privadas de seguridad –de forma coordinada con la 

Gerencia de la UGR-, y establecer protocolos de actuación, primero en el CIBM y más 

adelante, extenderlos a todos los edificios de la UGR. 

 

De la investigación del accidente han surgido medidas preventivas relacionadas 

con la evaluación de riesgos, con la evacuación de animales y la preservación de las 

investigaciones existentes en el centro, algunas de ellas realizadas por la Unidad 

Técnica y cuya fecha de finalización está prevista para el mes de enero. 

 

Asimismo, se están realizando trabajos de refuerzo de la infraestructura eléctrica y 

sobre la sectorización por plantas (seis) y se está construyendo una cámara fría, 

independiente de las demás, para almacenar lo que no se deba perder. 

 

El CIBM es un edificio heredado por la UGR y tenía un uso distinto al que se le ha 

dado la universidad. 

 

Javier Machado también informa sobre la señalización de la salida trasera de 

vehículos del Hospital Real, que no se han puesto aún, pero las señales a instalar ya 

han sido adquiridas. 

 

Margarita Sánchez (VIIS) informa sobre la próxima campaña de vacunación del 

meningococo y la del papiloma humano, en colaboración con la Consejería de Salud de 

la Junta de Andalucía: 

 

- 3 y 4 de octubre en la Facultad de Farmacia,  

- 5, 6 y 7 de octubre en el campus de Fuentenueva. 

 

No es preciso ser miembro de la comunidad universitaria si se quiere recibir 

algunas de estas vacunas. 

 

La Vicerrectora también informa sobre la celebración del grupo sectorial de 

sostenibilidad de la CRUE del 19 al 21 de octubre. En este grupo hay uno sobre 

Prevención de Riesgos Laborales. 

 
Por último, agradece a la Gerencia la incorporación de dos técnicos de prevención 

de la lista de personal interino de la Escala Básica de Prevención de Riesgos Laborales, 

la de la nueva fisioterapeuta y despide del CSS al profesor Joaquín Passolas, Director 

de la Unidad Técnica, que se jubila y reconoce su trabajo en la Universidad de 

Granada. 

 

Javier Machado informa sobre la campaña de la vacunación de la gripe. Se ha 

retrasado por cuestiones relacionadas con la licitación y probablemente empezará el 



 

 

 

  

lunes 10 de octubre, pero se avisará con suficiente antelación, cuando el SSP disponga 

de las mismas en los frigoríficos.  

 

3. Debate y aprobación, si procede, de la actualización de las medidas 

preventivas frente a la Covid-19 en la Universidad de Granada. 

 

El Director del SSP, Javier Machado, presenta el documento de “Medidas 

preventivas frente a la Covid-19 (Anexo nº 2) e informa sobre el mismo. 

 

Las medidas de señalización, de uso de mascarillas, etc. dejan de estar en vigor. No 

obstante, se mantienen algunas medidas relacionadas con los casos sospechosos, 

confirmados, para el personal vulnerable y para acudir al centro universitario. 

 

A nivel de colectivos específicos, solo quedan en vigor medidas para la Facultad de 

Odontología (tratamientos odontológicos y área sanitaria), y en el área de Salud 

Laboral del SSP. 

 

Por razones de urgencia se envió una comunicación provisional a principios del 

curso, a la espera de que este documento fuera remitido al Comité de Seguridad y 

Salud y éste lo aprobara. 

 

Esta comunicación será enviada de nuevo a los centros. 

 

Han desaparecido las restricciones normativas y ha bajado la incidencia en general, 

y los indicadores, pero no ha desparecido por completo y no hay que bajar la guardia. 

 

Intervenciones 

 

Juan Valderrama (DP) comenta la recepción de una modificación de un número de 

teléfono del documento (Ceuta) y pregunta por las instrucciones específicas de 

ventilación, si hay que mantenerlas o no, sobre todo debido a la instrucción sobre el 

“ahorro energético”. 

 

Javier Machado responde que actualmente estas medidas no se mantienen y que 

hemos pasado de una situación de emergencia sanitaria, actualmente finalizada, a una 

de emergencia energética que exige de medidas diferentes. 

 

Hay un decreto nacional de ahorro de energía, de obligado cumplimiento. 

 

No es necesaria la ventilación por razones de covid. 

 

 



 

 

 

  

La Gerencia nos ha informado de que, junto a la Unidad Técnica, se va a publicar 

una instrucción para la aplicación del decreto de ahorro energético en centros y 

servicios. 

 

La instrucción hará referencia al cierre de ventanas, al horario de funcionamiento 

de la calefacción y otras cuestiones. 

 

Habrá posibilidad de cerrar ventanas y de abrirlas en horario en los que no está 

funcionando la calefacción. 

 

La instrucción no se ha publicado aún y Francisco Mesa, Vicegerente de PAS 

funcionario, aclara que se difundirá a partir del 30 de septiembre. 

 

La actualización de las medidas preventivas frente a la Covid-19 en la Universidad 

de Granada se aprueba por asentimiento. 

 

 

4. Ruegos y preguntas 

 

No hay ruegos ni preguntas. 

 

 

La reunión finaliza a las 12:06 horas, quedando emplazados los miembros del 

Comité a la próxima reunión, prevista para el 24 de noviembre de 2022. 

 

Firmado: 

 

 

 

 

 

Margarita Sánchez Romero  Juan G. Valderrama Fernández 

Presidenta    Secretario 

 
 

 
 

 


